




Grow with us!

Produktionsmitarbeiter (all genders)

 Bingen am Rhein (GER)

 ab sofort

 Vollzeit

Was du in Angriff nimmst, tust du stets aus voller Überzeugung und mit großer Leidenschaft? Du arbeitest gerne im Team und denkst nachhaltig in Bezug auf Natur und Umwelt? Dann bist du bei uns genau richtig!

DEINE MISSION

- Durchführung aller im Produktionsbereich anfallenden Arbeiten
- Bedienung der Produktionsanlagen (Pasteur, Verladung Steril-Lager)
- Umarbeitung Konzentrat (Absorber / Konzentratanlage)
- Separieren und filtrieren
- Bedienung der Kurzzeiterhitzungs-Anlage (Fruchtweine) sowie der Entschwefelungsanlage
- Aromatisierung Konzentrate
- Blenden Fruchtweine
- Aufsicht Kesselhaus, Entmineralisierung, Kompressor & Abwasservorbereitungsanlage
- Beladung und Entladung Unsteril
- Bedienung Kammerpresse
- Aufsicht Hygienebereich

DEIN BACKGROUND

- Technische Berufsausbildung, idealerweise in der flüssigen Lebensmittelproduktion
- Flexibilität und Bereitschaft unterschiedliche Arbeitsbereiche kennenzulernen
- Belastbarer Teamplayer
- Kenntnisse über die Hygieneanforderungen im Produktionsbereich
- Bereitschaft zum Arbeiten im 2-Schichtbetrieb
- Gute Deutschkenntnisse

DEINE BENEFITS

- Abwechslungsreiche und interessante Tätigkeiten als Allrounder im Produktionsbereich
- Mitarbeit in einem dynamischen Team mit Weiterentwicklungsperspektive
- Familiäre und offene Unternehmenskultur, welche die Eigeninitiative aller MitarbeiterInnen fördert
- Vollzeitbeschäftigung mit 39 Stunden pro Woche
- Pünktliche Bezahlung & faires Entgeltpaket mit Benefits wie Gleitzeit, 30 Urlaubstage pro Jahr, zusätzliches Urlaubsgeld und monetärer Arbeitgeberzuschuss zu betrieblicher Altersvorsorge

ÜBER AUSTRIA JUICE

Wir sind eines der weltweit führenden Unternehmen am Lebensmittel- & Getränkemarkt und beschäftigen rund 1.000 MitarbeiterInnen in 7 Ländern. Unsere Kunden schätzen unsere langjährige Expertise in der Entwicklung und Produktion innovativer Getränkekonzepte sowie hochwertiger Food & Beverage Ingredients.

DIVERSITY & INCLUSION

Wir sind sehr stolz auf eine diverse Belegschaft und legen höchsten Wert auf Chancengleichheit und Vielfalt. Wir begrüßen und fördern Bewerbungen von allen Persönlichkeiten mit Begeisterung für AUSTRIA JUICE, unabhängig von Alter, Geschlecht, Behinderung, Ethnizität, Religion oder sexueller Orientierung.

Hier bewerben!

KONTAKT



Katja Reindl
HR Manager
+43 676 892 61 21 07
www.austriaj Juice.com



Grow with us!

Production Operator (all genders)

 Bingen am Rhein (GER)  immediately  full-time

What you tackle, you always do with full conviction and with great passion? You like to work in a team and think sustainably with regard to nature and the environment? Then you've come to the right place!

YOUR MISSION

- Execution of all tasks accruing in the production area
- Operation of all production machines & equipment (Press, Pasteur...)
- Processing concentrates (absorber / concentrate machine)
- Separation and filtration
- Operation of KZE-(fruit wine) and desulphurization machine
- Aromatization of concentrates
- Blending of fruit wines
- Supervision boiler house, demineralization, compressor & waste-water treatment machine
- Loading tasks; Loading aseptic warehouse
- Supervision of the hygiene area in production

YOUR BACKGROUND

- Technical education, preferably in the liquid food production
- Flexibility and willingness to work in different production areas
- Resilient team player
- Knowledge of hygiene-requirements in production
- Willingness to working in a two-shift model
- Good command of German

YOUR BENEFITS

- Diversified and interesting tasks as an allrounder in production
- Cooperation in a dynamic team with possibilities for personal development
- Familiar and open company culture that fosters the personal initiative of each employee
- Full time job with 39 hours per week
- Fair salary package with benefits such as flextime, 30 vacation days per year, additional vacation pay and monetary employer subsidy for building loan contracts

ABOUT AUSTRIA JUICE

We are one of the world's leading companies in the food & beverage market and employ around 1,000 people in 7 countries. Our customers appreciate our longstanding expertise in the development and production of innovative beverage concepts and high-quality food and beverage ingredients.

DIVERSITY & INCLUSION

As a global company, we are very proud of our diverse workforce and place the highest value on equal opportunity and diversity. We welcome and encourage applications from all individuals with enthusiasm for AUSTRIA JUICE, regardless of age, gender, disability, ethnicity, religion or sexual orientation.

Apply here!

KONTAKT



Katja Reindl
HR Manager
+43 676 892 61 21 07
www.austriajuce.com

